



【校訓】  
三つの木  
・働きく知く  
・勇きく徳く  
・根きく体く

## 【学校だより】 笑顔

### 【学校教育目標】

夢をかなえるため 自分も友だちも大切にし 努力を続ける子どもの育成  
～学校・家庭・地域がつながり合い「笑顔の登校・満足の下校」の学校作りをとおして～

【令和2年度（NO. 23）合志小学校】令和3年3月12日（金）文責 森

### 1/2成人式（4年生）

5日（金）、4年生は「1/2成人式」を行いました。例年なら、保護者の方の前で一人ひとりが思いを語る行事でしたが、今回は、体育館において子どもたちだけでの式となりました。

まず、全員で動画「跳び箱・なわとび・習字・版画などできるようになった成長の記録」を見ながら、自分たちの成長を感じ合いました。そして、家族への感謝の気持ちを代表4人が発表しました。「産んでくれてありがとう。」「家族が世界で一番。」など家族への感謝の気持ちにあふれ感動しました。

次に、ステージ上から一人ひとりの発表がありました。「将来の夢」を、なぜなりたいのか・なるために何を頑張るのかなど、しっかりとした内容で態度も堂々としていて、4年生の大きな成長を感じました。最後に、私に対して感謝の言葉と歌のプレゼントをしてくれました。最高にうれしい時間をいただきました。ありがとう。

この行事を中心になって運営してくれた実行委員の子どもたち、自分の思いをはっきりと語り、友だちの話を真剣に聞く、4年生の子どもたちに拍手です。立派な式でした。



### 児童会役員の紹介

2月22日（月）から始まった選挙活動、どんな活動になるのか楽しみにしていました。低・中・高学年掲示板に「どんな学校にしていきたいのか。そのため、どんなことをするのか。」具体的に書かれていました。また、朝から校門前で、応援者と一緒に大きな声で「〇〇に清き一票をお願いします。」と訴えていました。大変な盛り上がりになりました。よく頑張りました。立候補した22名の子どもたちが一生懸命に訴える姿に、すごく頼もしく感じた日々でした。この意欲ある行動を継続させてください。より活気あふれる学校になっていきそうです。

そして、4日（木）、最後の演説会を行いました。どの子も緊張していましたが、しっかりと自分の思いを伝えることができました。その後、3~6年の児童が投票を行い、その結果に基づいて次年度の役員は次のようになりました。

#### <次年度の児童会役員紹介>

会長（5年）  
副会長（5年）  
（4年）  
書記（5年）  
（4年）

次年度、学校のリーダーとして、よりよい学校・みんなが楽しいと思える学校・・・になるように頑張ってください。役員になれなかった子どもたち、結果は残念ですが立候補から投票まで、自分から学校をよくしようと立ち上がったことが何よりすばらしいことです。拍手です。

### お別れ会・遠足

5日（金）、お別れ会とお別れ遠足を実施しました。例年なら、午前中から遠足を実施し、竹迫城公園でお別れ会・昼食・自由時間と続いていきました。



今年は、4校時にお別れ会を実施し、各学年から6年生に向けての出し物やお礼などを動画で楽しみました。その後、各教室で弁当を食べ、午後から竹迫城公園への遠足を実施しました。1年生と6年生が一緒に歩く姿があり、6年生の優しい表情と1年生のうれしそうな表情が印象的でした。公園では短い時間でしたが自由時間を楽しみました。

下級生から6年生への感謝の気持ちが伝わり、6年生にとって卒業に向けて思い出になる1日となったのではないでしょうか。

### ボールの寄贈



先日、旧合志小ミニバスケット部の保護者会より、バスケットボールとコンプレッサー（空気入れ）の寄贈がありました。小学校部活動から社会体育活動への移行が進む中で、活動を続けられてきました。しかし、活動を継続していくことが難しい状況となり、活動費から小学校への寄贈がなされました。本当にお疲れ様でした。

大切に体育活動等で使用させていただきます。ありがとうございました。